



## Cuerpos de emergencia permanecen en alerta tras muerte de "El Neto"

La muerte de Ernesto Alfredo Piñón de la Cruz, "El Neto", alertó aún más a los agentes preventivos y de investigación en nuestra frontera, quienes se encuentran en espera de una posible respuesta del grupo criminal que encabezaba. En un recorrido de El Heraldo de Juárez por las Distintas estaciones y cuarteles de las corporaciones policíacas, se pudo apreciar una aparente calma al exterior.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/juarez/cuerpos-de-emergencia-permanecen-en-alerta-tras-muerte-de-el-neto-9423947.html>